

ABSTRAK

IRDAYANTI. 10519246715. *Peranan Bimbingan Orangtua Terhadap Pengamalan Agama Anak Di Rw. 001 RT.003 Beloparang Kelurahan Bonto Lebang Kecamatan Bissappu Kabupaten Bantaeng.* Dibimbing oleh Dr.Hj.Sumiaty, M.A dan Dra. Hj. Atika Achmad, M.Pd.

Tujuan Penelitian: 1) Untuk mengetahui bimbingan orangtua terhadap anak di Rw 001 Rt 003 Beloparang Kelurahan Bonto Lebang Kecamatan Bissappu Kabupaten Bantaeng 2) Untuk mengetahui pengamalan beragama anak di Rw 001 Rt 003 Beloparang Kelurahan Bonto Lebang Kecamatan Bissappu Kabupaten Bantaeng 3) Untuk mengetahui pengamalan beragama pada anak di Rw 001 Rt 003 Beloparang Kelurahan Bonto Lebang Kecamatan Bissappu Kabupaten Bantaeng

Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif. Lokasi dan objek penelitian yang digunakan bertempat di Rw 001 Rt 003 Beloparang Kelurahan Bonto Lebang Kecamatan Bissappu Kabupaten Bantaeng. Fokus difokuskan pada Bimbingan Orangtua terhadap Pengamalan beragama anak yang berusia 4-12 tahun di Rw 001 Rt 003 Beloparang Kelurahan Bonto Lebang Kecamatan Bissappu Kabupaten Bantaeng. Sumber data yang digunakan dalam penelitian ini adalah sumber data primer dan sumber data sekunder. Metode pengumpulan data dalam penelitian ini adalah observasi, wawancara, dan dokumentasi. Metode analisis data dalam penelitian ini menggunakan langkah-langkah reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa : 1) Bimbingan orangtua terhadap anak di Rw 001 Rt 003 Beloparang Kelurahan Bonto Lebang Kecamatan Bissappu Kabupaten Bantaeng, bukan hanya pemberian bimbingan melainkan memberikan contoh kepada anak tentang pengamalan beragama. 2) Pengamalan beragama anak di Rw 001 Rt 003 Beloparang Kelurahan Bonto Lebang Kecamatan Bissappu Kabupaten Bantaeng masih kurang, hal tersebut terjadi karena anak yang sudah diberikan bimbingan berubah sedikit demi sedikit hal ini dipicu dari faktor kemalasan anak yang cepat bosan dalam belajar dan lebih senang bermain gadget. 3) peranan bimbingan orang tua terhadap pengamalan agama anak sangatlah penting karena keberhasilan anak itu diliaht dari bagaimana orangtua membimbing dan mendidik seorang anak hal itu terjadi karena orangtua adalah lingkungan belajar terdekat anak pada saat mereka tinggal di rumah, lemahnya arahan orang tua dalam memberikan pengamalan beragama menjadi faktor yang sangat dominan bagi anak untuk berperilaku tidak sesuai dengan norma-norma yang berlaku.

Kata Kunci: Bimbingan Orangtua, Pengamalan Agama Anak